



KALDEWEI



E15 FOR KALDEWEI BY STEFAN DIEZ

e15 und Kaldewei stellen eine neue Kollektion von Badmöbeln und -accessoires vor. Die Produkte wurden von dem Münchner Industriedesigner Stefan Diez entworfen und von e15 für die deutsche Traditionsmarke Kaldewei entwickelt und hergestellt.

Die Möbel der Kollektion sind vorwiegend aus massiver europäischer Eiche gefertigt. Hocker und Bank, ein Fußbrett, ein Handtuchhalter und eine Badewannenbrücke aus geölter Eiche erfüllen verschiedene Funktionen und werden von Accessoires aus weichem Leder ergänzt. Praktisch clever können die Tasche und ein Kissenriemen magnetisch am Wannenrand befestigt werden. Sie sind aus Leder mit wasserabweisender Oberfläche gefertigt. Die warmen und natürlichen Oberflächen der E15 — KALDEWEI Kollektion ergänzen die ikonischen Kaldewei Produkte aus Stahl-Emaille, die in einer einzigartigen Farbpalette angeboten werden.

e15 and Kaldewei introduce a premium collection of bathroom furniture and accessories, designed by Munich based industrial designer Stefan Diez. The collection is developed and manufactured by e15 for German heritage brand Kaldewei.

The furniture is crafted in solid European oak as the base material for the collection. Serving various functions, stools in different heights, bench, foot board, towel rack and bathtub bridge in oiled oak are accompanied by soft leather accessories. Functional with a magnetic attachment detail, pouch and pillow strap are crafted in leather treated with a water-resistant surface. The warm and natural textures of the collection complement Kaldewei's exclusive range of steel enamel bathtubs and basins, which are offered in a unique range of colours.

EK04 TRIPOD HANDTUCHHALTER / TOWEL RACK
DESIGN: STEFAN DIEZ
EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK01 STOOL HOCKER / STOOL
DESIGN: STEFAN DIEZ
EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK03 BENCH BANK / BENCH
DESIGN: STEFAN DIEZ
EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK05 BRIDGE WANNENABLAGE / BATHTUB BRIDGE
DESIGN: STEFAN DIEZ
EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK06 BASE FUSSBRETT / FOOT BOARD
DESIGN: STEFAN DIEZ
EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK02 STOOL HOCKER / STOOL
DESIGN: STEFAN DIEZ
EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK01 STOOL HOCKER / STOOL
DESIGN: STEFAN DIEZ
EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK04 TRIPOD HANDTUCHHALTER / TOWEL RACK
DESIGN: STEFAN DIEZ
EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED





EK02 STOOL HOCKER / STOOL
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK04 TRIPOD HANDTUCHHALTER / TOWEL RACK
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK01 STOOL HOCKER / STOOL
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK04 TRIPOD HANDTUCHHALTER / TOWEL RACK
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK06 BASE FUSSBRETT / FOOT BOARD
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED





EK04 TRIPOD HANDTUCHHALTER / TOWEL RACK
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK03 BENCH BANK / BENCH
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED



EK05 BRIDGE WANNENABLAGE / BATHTUB BRIDGE
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED

EK06 BASE FUSSBRETT / FOOT BOARD
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED



EK07 POCKET TASCHE / POUCH
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 LEDER, WASSERABWEISEND / LEATHER, WATER-RESISTANT

EK06 BASE FUSSBRETT / FOOT BOARD
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED



EK08 LOOP HANDTUCHRIEMEN / TOWEL STRAP
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 LEDER, WASSERABWEISEND / LEATHER, WATER-RESISTANT

EK01 STOOL HOCKER / STOOL
 DESIGN: STEFAN DIEZ
 EUROPÄISCHE EICHE, GEÖLT / EUROPEAN OAK, OILED



Die Zusammenarbeit basiert auf gemeinsamen Werten und der einzigartigen Designkompetenz der beteiligten Partner. Kaldewei ist eine renommierte deutsche Traditionsmarke mit über 100-jähriger Geschichte und Pionier für industrielle Produktionskraft und nachhaltiges Gestalten. e15 ist eine Premiummarke, die stark verankert in den Disziplinen Architektur und Design eine neue deutsche Ästhetik prägt. Stefan Diez ist ein anerkannter Industriedesigner, der für seine originellen Konzepte und Lösungen bekannt ist, genau wie für seine früheren Entwürfe für e15 und Kaldewei.

The collaboration is based on shared values and the unique design expertise of each brand. Kaldewei is a renowned German heritage brand with over 100 years of history in pioneering industrial manufacturing and sustainable products. e15 is a premium brand with a strong foundation in architecture and design, which proposes a new German aesthetic. Stefan Diez is an acclaimed industrial designer known for original concepts and solutions in his work as well for his previous designs for e15 and Kaldewei.





Das deutsche Familienunternehmen Kaldewei findet seit über einem Jahrhundert Lösungen für individuelle Traumbäder. Mit neuen Design-trends, kreislauffähigen Badlösungen und CO₂-reduzierten Materialien setzt das Unternehmen mit Sitz in Ahlen dabei immer wieder deutliche Zeichen für eine bessere und nachhaltigere Umwelt. Aus KALDEWEI Stahl-Emaile entstehen Badewannen, Duschlösungen und Waschtische, die jedem Bad einen einzigartigen Charakter verleihen. Stahl-Emaile überzeugt durch hochwertige Oberflächen, lebenslange Haltbarkeit und 100-prozentige Zirkularität. KALDEWEI hat im Jahr 2021 als erstes Sanitärunternehmen die „Science Based Targets“ unterzeichnet und sich auf den Weg gemacht, klimaneutral zu produzieren. Heute wird das Unternehmen in vierter Generation von Franz Kaldewei geführt. Kaldewei arbeitet seit vielen Jahren mit international renommierten Designern zusammen wie Ettore Sottsass, Arik Levy, Werner Aisslinger, Bethan Laura Wood und Stefan Diez.

For over 100 years, KALDEWEI – a German family business based in Ahlen – has been finding solutions for individual dream bathrooms. Bathtubs, shower solutions and washbasins made from KALDEWEI steel enamel give every bathroom a unique character. Steel enamel impresses with its high-quality surfaces, lifelong durability and 100 percent circularity. With new design trends, recyclable bathroom solutions and CO₂-reduced materials, KALDEWEI consistently sends clear signals for a better and more sustainable environment. In 2021, KALDEWEI was the first sanitary company to sign the “Science Based Targets” and set out to produce products in a climate-neutral way. Today, the company is run in fourth generation by CEO Franz Kaldewei. Kaldewei has been working for many years with internationally renowned designers such as Ettore Sottsass, Arik Levy, Werner Aisslinger, Bethan Laura Wood and Stefan Diez.







E15 DESIGN UND DISTRIBUTIONS GMBH
GWINNERSTRASSE 40–46, 60388 FRANKFURT AM MAIN, GERMANY
T +49 (0)69 945 4918 0, F +49 (0)69 945 4918 10
E15@E15.COM, WWW.E15.COM

WWW.INSTAGRAM.COM/E15FURNITURE
WWW.FACEBOOK.COM/E15FURNITURE
WWW.PINTEREST.COM/E15FURNITURE

DER VORLIEGENDE KATALOG ZEIGT EINE AUSWAHL AUS UNSERER
KOLLEKTION. FÜR WEITERE INFORMATIONEN FRAGEN SIE BITTE IHREN
E15-HÄNDLER ODER BESUCHEN SIE WWW.E15.COM. /

THIS CATALOGUE PRESENTS A SELECTION OF OUR COLLECTION.
FOR FURTHER INFORMATION PLEASE CONTACT YOUR E15 RETAILER
OR VISIT WWW.E15.COM.

IMPRESSUM / CREDITS

PHOTOGRAPHY: INGMAR KURTH, PHILIPP MAINZER
GRAPHIC DESIGN: ANTONIA HENSCHEL, SIGN KOMMUNIKATION GMBH, WWW.SIGN.DE
PRE-PRESS: SIGN KOMMUNIKATION GMBH, WWW.SIGN.DE

RESPONSIBLE FOR ALL CONTENT: E15 DESIGN UND DISTRIBUTIONS GMBH, HRB 98376 FRANKFURT AM MAIN, MANAGING DIRECTOR: PHILIPP MAINZER,
COPYRIGHT© 1994–2024, E15 DESIGN UND DISTRIBUTIONS GMBH; ALL RIGHTS RESERVED. REPRODUCTION REQUIRES WRITTEN PERMISSION.

ALL TRADEMARKS ARE REGISTERED (E15™, BIGFOOT™, BACKENZAHN™: E15 DESIGN UND DISTRIBUTIONS GMBH; FERDINAND KRAMER®: LORE KRAMER).
ALL PRODUCTS ARE PROTECTED BY LAW. COPYING WILL BE PROSECUTED. ÄNDERUNGEN VORBEHALTEN. / SPECIFICATIONS ARE SUBJECT TO CHANGE.



